
Vorläufiger Tätigkeitsbericht 2023  
 
Im Laufe des Jahres 2023 sind 8 Mitglieder ausgeschieden und 11 neue Mitglieder wurden aufgenommen. Unser FV hat 

aktuell 101 Mitglieder. 

 
Der FV arbeitet ohne Gewinn, die Arbeit des Vorstandes wird finanziell nicht honoriert. 
In der Hauptsache bezieht sich die Tätigkeit des FV auf die finanzielle Unterstützung schulischer Vorhaben. 
 
Mit dem Jahr 2023 zog im Großen und Ganzen wieder schulische Normalität ein. 
 
In diesem Jahr haben wir wieder einige Anschaffungen vorgenommen. Langsam aber sicher zieht die Digitalisierung auch in 
die OSW ein, allerdings immer noch mit einigen Hindernissen. So haben wir z.B. drei iPads (Kostenpunkt insgesamt rund 
1.100 EUR) zur Vervollständigung eines Gruppensatzes angeschafft. Somit kann wieder eine komplette Gruppe im Unterricht 
mit iPads arbeiten. Eine weitere kleine Ausgabe war das kostenpflichtige Update für das Grafikprogramm für unsere 
Homepage. Eine noch geplante Anschaffung ist ein besonderer Tabletwagen für 40 Geräte zum Aufladen und mit UV-Licht, 
welches Bakterien abtötet/ unschädlich macht – voraussichtliche Kosten: ca. 2.500 EUR. 
 
In den Osterferien 2023 haben wir die Billardplatte in der Pausenhalle reparieren lassen. Seit Ende Oktober sind die Köes 
zwar wieder einsatzbereit, allerdings ist der entsprechende Schrank zum Aufräumen der Billardutensilien noch nicht da. Wir 
hoffen, dass Anfang Dezember alles komplett ist und die Billardplatte wieder genutzt werden kann. 
Ebenfalls in der Pausenhalle wurde die defekte Kissentruhe durch eine neue, stabile Truhe ersetzt. Diese kann gleichzeitig als 
Sitzgelegenheit genutzt werden. 
 
In Anlehnung der Spendenaktion für die Ukraine im Jahr 2022 wollte die Schülerschaft in diesem Jahr etwas für soziale 
(Kinder-)Einrichtungen in Dresden tun. Die Schüler schlugen Einrichtungen/Vereine vor und stimmten dann über deren 
Reihenfolge und Höhe der Zuwendung ab. Als nächstes wurde der Spendenlauf organisiert, da dafür das Procedere bereits 
bekannt war. Am 19.04.2023 fand der Spendenlauf statt und es wurden 12.528,65 EUR erlaufen. Diese wurden nach den von 
den Schülern vorher festgelegten Kriterien wie folgt verteilt: 

50 % der Einnahmen an : 
Sonnenstrahl e.V. (Verein hilft krebskranken Kindern) 6.290,00 EUR   
30% der Einnahmen an: 
ColumbaPalumbus e.V. Dresden (arbeitet mit Menschen  
mit und ohne Handicap – vor allem Jugendlichen)  3.735,00 EUR 
20 % der Einnahmen für: 
Schulavatar      2.503,65 EUR 

Von der Übergabe der Spenden wurde auf unserer Schul-Homepage berichtet und auch mit Bildern dokumentiert. 
 
Der Wunsch von mehr Sitzmöglichkeiten auf dem Schulhof wurde vom Schülerrat an uns herangetragen. So ließen wir zwei 
sehr stabile Holzbänke (mit Gravur) anfertigen und Ende Mai im Schulhof aufstellen. Leider konnten die Bänke nicht am 
gewünschten Platz verbleiben, da dort bei Regen große Wasserlachen entstehen und die Bänke tief im Wasser standen. Das 
ist schädlich für das Holz und somit für die Haltbarkeit der Bänke. Es wurde ein neuer Platz gefunden und von den Schülern 
angenommen. 
Des Weiteren haben wir einen „Heizpilz“ mit Sicherheitstechnik angeschafft. Wir hatten den Wunsch noch im Hinterkopf, 
dass es zum Weihnachtsmarkt am Grill und Glühweinstand recht kalt und so ein Heizgerät doch praktisch sei. Für ein bisschen 
Wärme beim Bratwurst essen und Glühwein/Punsch trinken ist also in Zukunft gesorgt. 
 
Die Pflege der Traditionen wie der Blumengruß zur Zeugnisübergabe, Auszeichnung der besten Absolventen, das Sportfest, 
das Halloweenfest für die 5.Klassen hat auch im Jahr 2023 einen hohen Stellenwert und wird vom Förderverein weiterhin 
finanziell abgesichert. Diese Events wurden mit insgesamt rund 430 EUR unterstützt. 
 
Eine gute Tradition ist auch unser eigener Schulplaner und dass die Schüler der 5.Klassen diesen als Begrüßungsgeschenk 
bekommen. Für alle anderen Schüler gibt es einen Festbetrag als Eigenanteil und alles darüber hinaus wird vom FV 
übernommen. Das sind in diesem Jahr insgesamt 638 EUR. 
 
In drei ½  Wochen findet unser diesjähriger Weihnachtsmarkt statt. Im Rahmen der Vorbereitung werden in der Pausenhalle 
und in der Aula wieder Weihnachtsbäume aufgestellt. Trotz Anzeige in den Weixdorfer Nachrichten fand sich in diesem Jahr 
kein Sponsor für wenigstens einen Baum. Deshalb müssen wir in diesem Jahr zwei Weihnachtsbäume kaufen. Das machen 
wir aber sehr gern, weil wir sehen, wie die Augen der Kinder beim Anblick eines schön geschmückten Weihnachtsbaumen 
leuchten. Auch das Aufstellen der Weihnachtsbäume ist schon Tradition. 



Die Beantragung, Verwaltung und Abrechnung des Fördergeldes für die Ganztagsangebote erfolgte wie bereits in den 
Vorjahren über den Förderverein. 
  
Mit all den genannten Aktivitäten und der finanziellen Unterstützung hat der Förderverein auch 2023 im Rahmen seiner 
Möglichkeiten zur Belebung des Schullebens und der Fortführung von Traditionen der Oberschule Weixdorf  beigetragen.  
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